



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 020**

Universidad Central del Ecuador

## Boletín de Prensa

Quito, DM 17 de febrero de 2025

### SEMINARIO "CASO MATERIA LABORAL" EN LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA

Se llevó a cabo con éxito el seminario Análisis de Caso en Materia Laboral, un evento académico de gran importancia en el ámbito del Derecho. La inauguración del seminario estuvo a cargo del Dr. Ernesto Flores, docente de la Facultad y coordinador del evento, quien dio inicio a tres jornadas de aprendizaje y reflexión. El seminario fue organizado por los estudiantes del cuarto semestre "C, quienes se encargaron de la planificación y logística del evento.

Durante los tres días de duración, los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano cómo se resuelven conflictos laborales en la práctica, analizar estrategias jurídicas y enriquecer su formación con la visión de expertos en la materia. El evento contó con la participación de distinguidos especialistas en el área y se llevó a cabo en 3 días:

Primer día, tema: Análisis de demanda laboral

Dra. Doris Ávila (Abogada especializada en Derecho Laboral)

Dr. Cristian Raúl Chicaiza Molina (Abogado especializado en Derecho Laboral)

Segundo día, tema: Análisis de Contestación de la demanda laboral.

Dr. Buenaño Richard (Corte Provincial), Dra. Jannet Coronel (Corte Provincial)

Tercer día, tema: Análisis del recurso de apelación y casación.

Dr. Leopoldo Gonzáles

Cada uno de ellos abordó estos temas fundamentales para la formación académica y profesional de los estudiantes, brindando conocimientos clave para su desempeño en el campo del Derecho Laboral.

(I.F.).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec